

**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler,**

Bönen, 08.07.25

mit dem letzten Infobrief des Schuljahres 2024/25 möchte ich Ihnen und euch rückblickend und in Vorbereitung auf das neue Schuljahr folgende Informationen geben:

### Schulische Feste

Am Freitag, den 27.06.2025, haben wir unseren Abiturient:innen im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung die Abiturzeugnisse überreichen können. Wir freuen uns sehr mit ihnen über das Erlangen der allgemeinen Hochschulreife und wünschen allen ganz viel Erfolg für den weiteren Weg.

Weitere freudige Ereignisse waren bzw. sind:

- für unsere Zehntklässler:innen das Bestehen der ZP10-Prüfungen;
- für unsere zukünftigen Fünftklässler:innen und ihre Eltern der Kennenlernnachmittag;
- für alle Schüler:innen der Sek. I die Spiel- und Sportfeste, die für die Jgstf. 7/8 und 9/10 bereits stattgefunden haben und für die Jgstf. 5 und 6 am 10.07.25 noch ausgetragen werden.

An dieser Stelle möchte ich noch einmal allen, die zum Gelingen der verschiedenen Veranstaltungen beigetragen haben, meinen herzlichen Dank aussprechen.

Eine große Feier – vielmehr eine ganze Reihe an Feierlichkeiten - hat dieses ereignisreiche Jahr am MCG besonders bestimmt: Unsere Feier des Schuljubiläums! Vielfältig und bunt standen die letzten Wochen des Schuljahres noch einmal ganz im Zeichen des MCG-Geburtstages. In der Projektwoche des Jubiläumsjahrs setzten sich die Schüler:innen mit vielen spannenden Themen ganz unterschiedlichen Inhaltes und mit allen Sinnen auseinander und erstellten großartige Produkte. Am Wochenende schloss sich das große Ehemaligentreffen an, zu dem sich rund 450 MCG`ler:innen bei angenehmem Sommerwetter auf dem zur Lounge umgestalteten Schulhof trafen, sich angeregt austauschten und in Erinnerungen schwelgten. Den großen Abschluss findet das Jubiläumsjahr in der gemeinsamen Schulfahrt zu einem sommerlich-fröhlichen Erlebnistag in Willingen am Mittwoch, 09.07.25. Wir alle freuen uns sehr darauf!

### Eine kleine Rückschau auf die letzten Wochen

Mai und Juni waren reich gefüllt mit Veranstaltungen und Exkursionen: Mit dem besonderen Wert der Natur beschäftigten sich die fünften Klassen im Rahmen des Waldtages, für die älteren Jahrgänge war der Europa-Livetalk mit Dr. Stephan Holthoff-Pförtner, dem ehemaligen nordrhein-westfälischen Minister für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie Internationales, ein spannendes Erlebnis. Der sechste Jahrgang spürte im Römerlager Haltern dem Leben der Legionäre in den Grenzgebieten des Römischen Imperiums nach.

Alle Berichte zu diesen und vielen weiteren Veranstaltungen können Sie wie gewohnt auf der [Homepage](#) nachlesen.

Auch verschiedene Präventionstage haben am MCG stattgefunden. So zeigte sich der 9. Jahrgang beeindruckt von der Lesung und dem Gespräch mit *Hermann Wenning* über seinen Weg aus der Alkohol- und Drogensucht. Im 10. Jahrgang haben entsprechend dem Schulprogramm die Präventionstage *Gegen Extremismus – Für Demokratie* stattgefunden. Auf der Basis des neuen Schulprogramms haben wir insgesamt das Spektrum an Präventionsveranstaltungen ausgebaut, viele Workshops und Angebote in allen Bereichen durchgeführt und stehen als Schulgemeinschaft gemeinsam vor der sehr bedeutsamen Aufgabe, für demokratische Werte explizit einzutreten und den wertschätzenden wie respektvollen Umgang in unserer bunten und vielgestaltigen Schule zu bewahren und zu vermitteln. Dies wird stets eine Aufgabe bleiben, die wir nur in der Zusammenarbeit aller – ob in der Schule oder daheim – bewältigen können.

### Lehrerkollegium und Belegschaft

Auf Seiten der Lehrerschaft müssen wir uns von Herrn Plasger verabschieden. Wir danken ihm für seine Tätigkeit am MCG und wünschen ihm für seinen weiteren (Un-)Ruhestand von Herzen alles Gute. Ebenfalls verabschieden müssen wir uns von Frau Ziel, die im letzten Schuljahr Unterricht in den Fächern Deutsch und Pädagogik gegeben hat. Auch bei ihr bedanken wir uns sehr und wünschen ihr an der neuen Schule einen guten Start.



Ganz herzlich haben wir unseren allseits sehr geschätzten Hausmeister Herrn Renzel Ende Mai in seinen wohlverdienten Ruhestand verabschiedet und wünschen ihm nun eine gute Zeit.

Eine neue Tätigkeit übernimmt mit Beginn des Schuljahres 2025/26 Herr Brill, dem wir zu seiner erfolgreichen Bewerbung zum Fachseminarleiter für das Fach Englisch herzlich gratulieren. Herr Brill wird daher nur noch mit einem reduzierten Stundenvolumen am MCG unterrichten. Frau Scheffler übernimmt vertretungsweise seine Arbeit in der Erprobungsstufe.

Zum neuen Schuljahr dürfen wir herzlich als stellvertretenden Schulleiter Herrn Kluger am MCG begrüßen. Wir freuen uns auf ihn!

### Bücheranschaffungen für das neue Schuljahr

Unter dem folgenden Link finden Sie die Liste der Bücher, die als Eigenanteil für das Schuljahr 2025/26 angeschafft werden müssen: [Bücheranschaffung Eigenanteil 2025-26](#)

### Neue Regelungen ab dem Schuljahr 2025/26

Die digitale Welt ist aus dem Alltag unserer Kinder nicht mehr wegzudenken. Gerade in der Schule ist es wichtig, den Umgang mit digitalen Geräten bewusst und gemeinsam zu gestalten. Daher hat unsere Schulkonferenz eine neue *Handyordnung* beschlossen. Ziel dieser Regelung ist es, die Konzentration auf das Lernen zu stärken, Ablenkungen zu minimieren und das soziale Miteinander zu fördern. Uns geht es nicht um Verbote, sondern um klare, verlässliche Strukturen, die der gesamten Schulgemeinschaft zugutekommen. Die detaillierten Informationen zur Handyordnung finden Sie hier: [MCG Handyordnung](#)

Wir möchten diese Regelung nicht *gegen* die Schülerinnen und Schüler durchsetzen, sondern mit ihnen gemeinsam zu einem besseren Umgang miteinander und im Schulalltag finden. Dazu gehört auch Ihre Unterstützung als Eltern. Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind über den Sinn dieser Ordnung – und stärken Sie den bewussten Umgang mit digitalen Medien.

In den letzten Monaten und Wochen sind Sie, liebe Eltern, bereits über die neuen *iServ-Elternaccounts* informiert worden und haben die entsprechenden Anmeldeformulare erhalten und den Rückmeldebogen eingereicht. Bitte beachten Sie, dass die Anmeldung bis spätestens zu den Sommerferien erfolgen sollte. Hinweise zur Anmeldung und den Zugangs-QR-Code mit Hilfen finden Sie auf der Rückseite Ihres Anmeldebogens. Im neuen Schuljahr wollen wir für die Kommunikation mit Ihnen die Elternaccounts nutzen. Nach und nach soll die Nutzung weiterer neuer iServ-Module im und für den schulischen Gebrauch erfolgen. Im Rahmen der ersten Klassenpflegschaftssitzungen werden wir Sie entsprechend informieren.

### Wandertag, letzter Schultag 24/25 und erster Schultag 25/26

Sehr spannend wird es für die Teilnehmenden bei den 3. MCG-Schachmeisterschaften am 08.07.25. Herr Medger als Leiter der sehr beliebten Schach-AG hat zusammen mit einem Team alles vorbereitet und fiebert dem Turnier mit den Schüler:innen entgegen. Viel Erfolg wünschen wir!

Am **Mittwoch, 09.07.2025**, findet zum Abschluss des Jahres als Wandertag unsere große Jubiläumsfahrt statt (s.o.). Die Informationen zum Ablauf sind bereits an Sie ergangen und wurden auch in allen Klassen kommuniziert. Bitte beachten Sie und denkt daran, dass alle Schüler:innen bereits um **7.00 Uhr** an der Schule sein sollen und evtl. Anfahrten mit dem Auto über die **Bachstraße** oder den **Bockeldamm** erfolgen sollen.

Am Freitag, 11.07.2024, gibt es die Zeugnisse. Der Unterricht endet nach der 3. Stunde; die Busse fahren alle entsprechend früher.

Das Sekretariat ist in den Sommerferien in den ersten eineinhalb Wochen und in der letzten vollen Woche in der Zeit von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr besetzt.

Der Unterricht beginnt wieder am **Mittwoch, 27.08.2025**, um 7:45 Uhr.

Im Namen aller Lehrer:innen wünsche ich Ihnen und euch nun schöne letzte Schultage, einen wunderschönen Sommer und vor allem erholsame Tage und Auszeiten.

Mit freundlichen Grüßen  
B. Giese, Schulleiterin